

DESIGNERS

Nuestro proyecto se llama Designers, fundado por María Almanza y Nerea Garrote, este proyecto ha surgido a partir de que no hay comercios en la ciudad donde vivimos de ropa de segunda mano, con las cualidades que nosotras ofrecemos, además hemos tenido en cuenta que la sociedad está más concienciada con el medio ambiente, por eso queremos darle una segunda vida a la ropa. Creemos que nuestra idea de negocio es buena porque la gente joven cada vez consume más este tipo de servicios, aunque está dirigido a todos los públicos. A parte de nuestro negocio, recaudamos donaciones para la fundación “Amigos del perro” con la ayuda de nuestros clientes.

Nuestro negocio tiene varias plantas y en cada una ofrecemos diferentes servicios, la primera planta está pensada para ser una tienda convencional con ropa que compramos/recaudamos de segunda mano, en la segunda planta damos una nueva vida a tu ropa transformándola a tu gusto... En la tercera planta encontramos una mezcla de los dos servicios y por último está el taller.